

DAVID HOLLAND

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Founder and CEO of Results RULES OK, business coach



David Holland adalah Pelatih, Pelatih Bisnis, dan Pengusaha. Dia adalah Pendiri dan CEO 'Hasil ATURAN OK' yang berspesialisasi dalam Pengembangan Bisnis dan Pribadi.

Sejak usia 6 tahun ia mulai bekerja di Bisnis keluarga yang berbasis di Birmingham dan ketika ia diberi tahu bahwa bisnis itu akan tutup ketika ia mendekati Ulang Tahun ke-16, ia harus melupakan warisannya dan mendapatkan pekerjaan. Dia berakhir di London, tidur di peron stasiun dan makan di tempat penampungan amal - mengendarai mobil cepat untuk penagih utang lokal, bekerja sebagai insinyur magang dan melakukan shift malam di pembibitan tanaman Essex.

Topics

- Entrepreneurship
- Marketing
- Sales

David memulai karirnya sebagai Insinyur Senjata dalam Royal Ordnance dan berkembang melalui berbagai industri yang beragam seperti Layanan Pengemasan dan Logistik, Olahraga Dansa (ruang dansa Amerika Latin) hingga Layanan Penerbangan, Pelatihan Bisnis dan Waralaba Internasional. Dia telah menjadi Manajer, Direktur dan CEO Perusahaan Pelatih Bisnis No1 Dunia, Pelatih Aksi, dia telah menjadi pemilik bisnis dan wirausaha yang telah naik panggung di 20 negara dan bekerja dengan beberapa pengusaha paling sukses di dunia. Dia menjadi Pendiri dan CEO Hasil RULES OK pada 2010.

Pada Aturan Hasil OK mereka memungkinkan klien untuk Meningkatkan Penjualan, Memotivasi Tim Anda, Menjamin Arus Kas, Motivasi & Inspirasi yang Lebih Baik dan menjadi hebat dalam apa yang Anda lakukan.

Dia juga seorang Insinyur pemenang penghargaan, Rock Drummer profesional dan penulis dan telah menulis dua buku, 'Life Rules OK' (2011) dan 'Your Business Rules OK' (2011). Dia mengendarai Harley Davidson dengan mesin Porsche dan membangun mobil kit. Dia adalah desainer kotak yang memenuhi syarat untuk UK MoD dan memiliki sertifikat pengelasan bawah air.

Presentasi David menarik - ceritanya dari tempat penampungan amal ke kantor sudut, akan menginspirasi dan mendidik semua orang untuk menjadi lebih dari yang mereka yakini. Karier bisnisnya telah membawanya ke seluruh dunia, dan memberinya perspektif unik tentang kehidupan, hubungan, dan apa artinya menjadi sukses baik secara pribadi maupun profesional. Menggunakan kehidupan nyata dan pengalaman bisnis, model dan konsep unik, gaya praktis dan menarik yang dicampur dengan humor, David menghibur dan mendidik dan akan membuat Anda dan tim Anda termotivasi dan terinspirasi untuk menerapkan ide-ide baru ke dalam praktik dan mendapatkan hasil yang bagus.

David dapat mempresentasikan presentasi utama berdasarkan salah satu dari kedua bukunya, atau dapat menyampaikan acara Pengembangan Bisnis, Penjualan & Pemasaran, Pengembangan Tim, dan Pengembangan Pribadi dari berbagai durasi.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988